

LE HCÉRES DONNE UN AVIS FAVORABLE À LA SORTIE D'EXPÉRIMENTATION DE L'UNIVERSITÉ GUSTAVE EIFFEL

L'Université Gustave Eiffel franchit une étape majeure dans son évolution institutionnelle. Le 3 décembre 2024, le Haut Conseil de l'évaluation de l'enseignement supérieur et de la recherche (HCÉRES) a unanimement émis un avis favorable à la demande de sortie d'expérimentation de l'université.

Un succès institutionnel reconnu

Selon le comité d'experts, l'EPE Université Gustave Eiffel a su relever le défi qu'il s'était fixé à sa création, en fusionnant avec succès une université avec un EPST, et en intégrant des écoles aux tutelles variées, autour d'un projet scientifique pertinent et visible.

L'Université Gustave Eiffel constate que le comité souligne la réussite institutionnelle de l'établissement, en indiquant qu'aucun EPE n'est jusqu'à présent allé aussi loin en matière de fusion entre établissements fondateurs, dépassant l'approche d'une simple juxtaposition. Son expertise autour des villes et territoires durables est reconnue comme un domaine d'excellence. La capacité de l'établissement à aligner ambition scientifique et objectifs opérationnels est largement saluée.

L'Université Gustave Eiffel exprime sa satisfaction face à cet avis favorable et remercie le comité d'experts pour son analyse approfondie.

L'université sollicitera donc formellement les instances de l'établissement ainsi que celles liées aux écoles sur cette demande de pérennisation qui, si elle est validée, sera envisagée au printemps 2025.

Le Haut Conseil de l'évaluation de l'enseignement supérieur et de la recherche (Hcéres) est une autorité publique indépendante. Il est chargé de l'évaluation des établissements d'enseignement supérieur et de recherche, des organismes de recherche, des structures et unités de recherche, et des formations.

L'Université Gustave Eiffel est le seul établissement pluridisciplinaire en France rassemblant, depuis le 1^{er} janvier 2020, les missions et les compétences d'une université, d'un organisme de recherche, d'une école d'architecture (ENSA Paris-Est) et de trois écoles d'ingénieurs (EIVP, ENSG et ESIEE Paris), avec comme objectif commun de préparer la transformation et l'adaptation soutenable des villes et des territoires. Leader en France sur la ville durable, nous représentons 1/4 de la recherche française sur cette thématique. L'Université Gustave Eiffel compte 7 campus à l'échelle nationale et rassemble 16 000 étudiants et 3132 personnels (enseignants, chercheurs, administratif).

Contact presse

Marc Fernandes, Chargé des relations médias
06 14 71 58 98 - marc.fernandes@univ-eiffel.fr
www.univ-gustave-eiffel.fr